

Purna Tugas, Sebanyak 15 Prajurit Dan PNS Kodim Wonogiri Dilepas Dengan Upacara

Pardal Riyanto - SURAKARTA.OPINIPUBLIK.ID

Jan 7, 2022 - 18:55



WONOGIRI – Kepala Staf Kodim(Kasdim) 0728/Wonogiri Mayor Inf Nurul Muthahar mewakili Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai, memimpin upacara pelepasan prajurit dan PNS, Jum'at(6/1).

Kegiatan yang berlangsung di Makodim tersebut dilaksanakan dengan menerapkan protkes dan turut dihadiri oleh Danramil dan Perwira Staf Kodim Wonogiri.

Dalam amanat yang dibacakan oleh Mayor Inf Nurul, Dandim mengucapkan terima kasih atas segala pengabdian, dedikasi serta Dharma bakti selama ini bersama Kodim 0728/Wonogiri, jaga selalu nama baik TNI karena jiwa tentara melekat pada diri kita masing-masing.

Memasuki pensiun itu bukan berarti berhenti untuk tetap berbakti kepada negara, namun masih diberi kesempatan untuk menyumbangkan darma baktinya kepada masyarakat sesuai dengan kemampuannya untuk terus bergaul bersama masyarakat.

“ Pensiun sebagai Militer adalah awal pengabdian kepada masyarakat yang lebih luas, serta jaga selalu citra TNI khususnya satuan kita Kodim 0728/Wonogiri dalam kehidupan masyarakat dan tularkan semangat pengabdian prajurit dalam kehidupan masyarakat disekitar “, ucapnya.

Lebih lanjut Kasdim menjelaskan, kegiatan yang dilaksanakan merupakan suatu penghargaan terhadap prajurit yang memasuki masa pension, karena belum tentu kita semua seperti beliau bisa mengabdikan dirinya sampai puluhan tahun sebagai seorang TNI.

“ Banyak rekan-rekan kita yang tidak dapat menyelesaikan tugasnya dengan baik dan dengan terhormat, maka dari itu kepada anggota yang melaksanakan purna tugas harus merasa bangga dan terhormat, karena ini patut untuk di contoh oleh kita sebagai junior juniornya “, tambahnya.

Kasdim berpesan, agar tetap menjaga tali silaturahmi dan komunikasi serta Sapta Marga dan Sumpah Prajurit harus selalu melekat.

”Jangan karena sudah MPP, tali silaturahmi maupun komunikasi dengan Kodim terputus. Kami mohon kepada bapak-bapak dan ibu-ibu, untuk tetap menjalin hubungan komunikasi, silaturahmi dan persaudaraan, serta selalu jaga nama baik kodim kita di tengah tengah masyarakat ”, tutupnya.

(Arda 72).